



## « Accueillez-vous les uns les autres »

(Romains 15.7)

**« Accueillez-vous les uns les autres, comme le Christ vous a accueillis » : telle est la citation de la Lettre de Paul aux Romains retenue pour les « Rencontres nationales » en Mission ouvrière qui se vivent dans nos régions en 2025.**

En Mission ouvrière et populaire, nous avons la chance mais surtout la vocation de vivre cet appel sans cesse renouvelé, un appel qui se vit concrètement de multiples manières pour incarner cet accueil évangélique en actes et vérité.

Malgré tous les vents contraires qui agitent notre monde, nous sommes toutes et tous appelés à vivre l'accueil et la fraternité dans la diversité d'âges, des parcours, dans la bienveillance et le respect, dans un accueil inconditionnel.

Nous le vivons avec d'autres, dans les associations, nos engagements, nos mouvements et réalités de vie, avec nos charismes et dans des cheminements et choix de vie différents et complémentaires.

Tous ensemble « appelés et envoyés », pour faire peuple, un peuple aux multiples visages et « co-constructeur » d'un monde meilleur, toutes et tous témoins de Jésus l'homme de la rencontre.

Après avoir pris le temps depuis la Rencontre nationale de 2015, de recevoir et d'approfondir nos orientations, il est venu ce temps favorable pour partager nos expériences concrètes dans lesquelles nous avons fait l'expérience de l'accueil, de l'ouverture et du partage.

Temps favorable pour se partager et célébrer nos itinéraires de vie et de foi confiance et « l'hospitalité que Dieu veut

*faire régner parmi nous »* comme un signe du Royaume de justice, de paix et d'amour.

*« À la laine des jours se nouent et filent les mots de la fraternité, de l'amitié et de l'amour d'un Dieu de paix et dans le panier de nos vies s'enroule une tresse vive qui habille le présent et arrime demain. »*  
(Francine Carillo, poétesse).

Souhaitons que ce projet national 2025 de rencontres au sein des régions soient des belles occasions de rencontres vivifiantes qui nous relancent dans cette espérance qui nous vient de Dieu.



Un événement  
de la Mission ouvrière & populaire.

